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Comunicato n. 120 del 12.03.201 0 
Consiglio Provincisile. Incardinato il bilancio, approvato il piano triennale 
delle opere pubbliche 

Seduta produttiva queila di ieri sera del Consiglio Provinciale che ha proceduto ad 
incardinare il bilancio con la relazione delI'assessorc delegato Giovanni Di Giacomo, 
ad approvare la mozione della quarta commissione consiliare per le manifestazioni e 
gli eventi da inserire nell'articolo 13 per i contributi e ad approvare il piano triennale 
delle opere pubbliche. 
Si comincia con la costituzione del gruppo Pdl in considio che h il suo capopppo 
in Salvatore Moltisanti ed è composto dai consiglieri Salvatore Mandarà e Ignazio 
Nicosia che cosi lascia il p p p o  di Alleanza Siciliana dove è stato eletto. 
L'assessore ai Bilancio Giovanni Di Giacomo ha illus~ato al consiglio la "ratio" 
della manovra di bilancio che sul piana contabile prevede spese ed entrate per 149 
milioni di euro, di cui 38 milioni e 29 mila euro di spese correnti e 96 milioni e 900 
mila ewo per investimenti da finanziarsi col ricorso a1 credito oppure col reperimento 
di finanziamenti europei e/o specifici di Stato e Regione. Di Giacomo ha sottolineato 
che i l  bilancio non prevede l'utilizzo di un avanzo di amministrazione e che tutte le 
spese dovranno essere calcolate sulla base delle entrate. L'assessore al Bilancio 
quindi ha sottoiineato le scelte politiche e strategiche compiute che prevedono un 
finanziamento di 1,5 milioni per il mantenimento dei corsi universitari in Provincia, 
un impegno maggiore di 250 mila euro rispetto allo scorso anno per l'assistenza 
igienico-sanitaria degli studenti diversamente abili per complessivi 1,25 milioni di 
ewo, un incremento di 80 mila euro per la manutenzione degli impianti di pubblica 
illuminazione di proprietà provinciale. E' stato altresi previsto un fondo di rotazione 
di 200 mila euro per la progettazione che in aggiunta ai 500 mila euro assegnati dalla 
Regione Sic~liana saranno utili per redigere progetti ritili ad ottenere finanziamenti 
per tutti i settori amrninisbativi. Per quanto riguarda il contenimento della spesa è 
stato deciso che l'Ente si assumerà in forma diretta le spese telefoniche ed elettriche 
degli istituti scolastici superjon e che si sta riorganizzando la rete telefonica fissa e 
mobile per consentire minori spese, nonchk la costituzione di un centro unico per il 
servizio di cancelleria. 
Per quanto concerne le manifestazioni dell7artjco1o 13 il presidente della quarta 
commissione consiliare ha proposto di confermare la stessa proposta dello scorso 
anno. La mozione ha ottenuto 12 voti favorevoli , mentre, 4 consiglieri (Abbate, 
Burgio, Bmera e Mustiie) si sono astenuti, dopo che un emendamento di Mustile che 



prevedeva la sostituzione del torneo di beach soccer di Scoglitti col Dramma Sacro di 
Vittoria stato bocciato. 
E' toccato ai responsabile dei procedimento unico Vincenzo Corallo, dirigente del 
settore opere pubbliche, procedere ad illustrare il piano triennaie delle opere 
pubbliche. Secondo gli assessori Giampiccolo, Mal lia e Minardi che sono intervenuti 
per i settori di loro competenza è un piano che privilegia le realizzazioni mettendo in 
prima battuta i progetti cantierabili. 
Prima del voto finale è stata esaminata una mozione presentata dalla maggioranza 
('rimo firmatario Silvio Galizia) che prevede una serie di interventi di rilevante 
interesse strategico cui dare immediata attuazione in quanto maggiormente connesse 
alle riconosciute esigenze di riassetio in termini di sicurezza e funzionalità sia de! 
patrimonio edilizio che del sistema della viabilità provinciale. Tra le opere inserite la 
sistemazione dell'area del palazzetto dello sport di Modica, la costruzione di un 
campo di atletica leggera di Donnalucata, il progetto di un impianto sportivo 
polivalente di contrada Zagarone, la rotatoria incrocio fra S.P. 29 e circonvdlazione di 
Acate, lavori di manutenzione straordinaria per adeguamento sicurezza della $.p. 20, 
nonché i! completamento del'immobjle dell'ex sezione zooprofillatico da destinare 
ad usci provinciali, il finanziamento della perizia di variante e suppletiva del 
Palmo Carfi da destinare a museo Zarino. La mozione è stata approvata con 13 
voitri favorevoli e 6 astenuti. 
Approvati due dei 5 emendamenti proposti dal consigliere Fabio Nicosia (Pd). 
Entrambi riguardano la fonte di finanziamento dellyOsteIlo della Gioventii di Scoglitti 
e di un impianto sportivo di quartiere sempre nella frazione di Scoglitti. Per questi 
due progetti erano previsti finanziamenti Por ma I'emendaniento Nicosia ha fatto si 
che venisse cambiato il canale di finanziamento procedendo ad accendere un mutuo 
con la Cassa Depositi e Prestiti. Dopo questo voto favorevole del consiglio ha 
annunciato la sua intenzione di votare il  piano triennale delle opere pubbliche per 
quest'apertwa di credito verso Scoglitti ma come capogruppo consiliare del Pd ha 
dichiarato I'astensione. Un altro emendamento dell'assessore Mdlia che ritirava la 
proposta di acquisizione delle aree all'intemo delle due riserve gestite dalla Provincia 
k passato a maggioranza. In fine il voto finale dell'atto con 15 si (compresi Fabio 
Nicosia e Ignazio Abbate) e 3 astenuti (Tumino, Padua, Barone). 
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Comunicato n, 121 del 16.03.2010 
Tavolo agricolo. Cavillo: "C'è bisogno di provvedimenti straordinarin 

Il tavolo agricolo riunito dall'assessore provinciale alla Sviluppo Economico Enzo 
Cavallo ha preso atto deHa grave difficoltà del momento e della necessità di chiedere 
pro wechmenti straordinari ed urgenti dopo l' incontra interlocutorio con l'assessore 
regionale aI1' Agricoltura Titti Bufardeci. 
Al tavolo agicolo hanno partecipato, oltre atl'assessore Cavallo, gli amministratori di 
Santa Croce Carnefina, Giarratana, Vittoria, Modica, Kagusa, Comisa ed Ispica), i 
rappresentanti dell'lspettorato Provinciale deil'Agricoltura ed i dirigenti provinciali 
deile organizzazioni professionali agricole, degli allevatori, della cooperazione e dei 
vivaisti. Erano presenti i l  presidente della quinta commissione consiliare Salvatore 
Mandard ed i consiglieri provinciali Bartolo Ficili ed Ignazio Abbate. 
Dopo l'esame della crisi che sta vivendo il settore agricolo si dovuto rilevare non 
solo la mancanza di risposte utili ed incoraggianti per le imprese agricole e 
zootecniche in difficolià, ma anche le perplessita che accompagnano l'iniziativa 
concernente la dichiarazione ed il riconoscimento dello "stato di crisi" che vede il 
Governo Regionale impegnata nei confronti del Governo Nazionale e della Unione 
Europea. Stesse perplessità anche per la definizione del p r e m  del latte in Sicilia 
anche per la posizione assunta da Assolatte che continua a disertare o rinviare gli 
incontri convocati per il  raggiungimento di un accordo e per rendere piu facile 
!'accesso al credito, tenuto conto dell'atteggiamento degli istituti di credito, sempre 
meno interessati ad avere rapporti con le imprese del settore agricolo. 
Nel corso del dibattito è staio affrontato anche il tema dei marchi di qualità ed e stato 
deciso di ifwiare le procedure per ottenere il marchio lgp della melanzana e del 
peperone di Siciliq mentre per i distretti produttivi sono stati confermati gli incontri 
previsti per la prossima settimana. Da parte del1'Assessore CavaIlo k stato 
confermato l'impegno della Provincia Regionale a sostenere le iniziative del mondo 
agricolo e la dtsponibilità ad assecondare sul piano istituzionale, anche attraverso la 
condivisione delle altre province siciliane, le istanze delle imprese. 
Le organizzazioni professionali agricole, nel denunciare la drammatica situazione in 
cui sono costretti ad operare i produttori agricoli e gli allevatori, hanno preannunciato 
una loro iniziativa cbe, col coinvolgimento dei Parlamentari Regionali della 
provincia, dovrebbe portare ad un diretto intervento del Parlamento Siciliano che non 



pub ignorare una situanone di crisi che rischa di affossare l'intera economia siciliana 
con tutte Ie intuibili conseguenze sociali. 
"Abbiamo creato un nuovo momento istituzionale - dice l'assessore Cavallo - per 
fare i l  punto dopo l'incontro, avuto la scorsa settimana, con l'assessore regionale Titti 
Bufardeci. Dal tavolo è emersa l'esigenza di avere prowediineriti straordinari per 
venire in aiuto ai produttori. Sapendo che la protesta non pu6 non essere 
accompagnata da iniziative istituziondi ben mirate, ben venga l'iniziativa deHe 
Organizzazioni finalizzata a chiamare in causa i parlamentari iblei, Come Provincia 
Regionale non mancheremo di supportare tutte le iniziative in campo, anche col 
coinvolgimento delle altre province e della stessa Urps". 
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Quattro consiglieri 
comunali di Ciarratana 
(Antonietta Arisaldi, 
Francesco Renna. Bartolo 
Giaquinta e Salvatore 
Pagano) hanno chiesto 
interventi decisi e radicali 

Consigiio, proteste in ---P aula 
Richiesti interventi urgenti per la strada provinciale 62 Giarratana-Chiararnonte 
Seduta quella di lunedì sera e 900 mila euro per investimenti da 6- 
del Consiglio provinciale. 11 consesso nanziarsi col ricorso al credito oppure 
presieduto da Giovanni Occhipinti ha col reperimento di finanziamenti curo- 
proceduto ad incardinare il bilancio con pei e10 specifici di Stato e Regione. Di 
la relazione dell'assess~re ddegato Gio- Glac~mo ha sortolinearo che il bilancio 
vanni Di Giacomo,ad approvare la mo- non prevede I'utiliuo di un avamo di 
zione della quarta commissione consi- amminisr razione e che tutle le spese 
liare per le manifesmioni e gli eventi dovranno essere calcolate sulla base 
da inserire nell'articolo 13 per i conrri- delle entrate. L'assessore al Bilancio 
buti c ad apprware il piano triennale quindi ha somlineaco le scelte politiche 
delle opere pubbliche. Seduta reca mo- e strategiche compiute che prevedono 

, ' vimentaca dalla proresta di quattro con- un finanziamento di 1,5 niilioni per il 
siglieri comunali di Giamtdna. Anto- mantenimento dei corsi universitari in 
nietta Ansaldi. Francesco knna ,  Bar- Provincia, un impegno maggiore di 250 

' t010 Giaquinta e Salvamre Pagano, che mila euro rispetto 
hanno chiesto interventidmisi e radica- allo scorso anno 
li (hanno esposto un cartello con l'ine- per I'assistenza 
quivocabile scritta "Giarratana chiede igienico-sanitaria 
interwnri per la viabilità") per la strada degii studenti di- 
provinciale 62 Gidrratana-Chiararnon- versamente abili 
te. per complessivi 

' Rispetta allapredisposiziune del Pia- 1.25 milioni di eu- 
no triennale delle opere pubbtiche, i TO, un incremen- 
consiglieri hanno denunciato che le to di 80 mila euro 
opere su Ciarratana sono state differite per la rnanuten- 
di un anno. L'assessore alla Viabilità. zione degli irn- 
Salvatore Minardi. ha invece eviden- pianti di pubblica 
ziato che le stesse sono previsre dalla illlimrnazione d i  
prirnaannuaiitàdei fondi dellaviabilita proprietà prwin- 
secondaria. t lavori sono poi proseguiti ciale. Per quanto 
con la costituzione del griipp Pdl in concerne le mani- 
Consiglio che ha il suo capognippo in festazioni dell'ar- 
Salvatore Moltisanti ed è composto dai cicoto 13 il presi- 
consiglieri Salvatore Mandara e Ignazia dente della quarta cornrnissione cansi- 
Nicosia che così lascia i l  gnippo di d- liare ha pmpostodi confermarela ctes- 
leanza Siciliana dove 6 stato eletto. L'as- sa proposta deIlo scorso anno. La mo- 
sessore al Bilancio Giovanni Di Giacomo zione ha ottenuto 12 voti favorevoli 
ha illustfata al consiglio la "ratio" della mentre, 4 consiglieri (Abbate, Burgio, 
manovra di bilancio che sul piano con- Barrera e MustileJsi sona astenuti. Ap- 
tabile prevede spese ed entrate per 149 provato anche i l  piano triennale con 
milioni di eum, di cui 38 miiioni e 29 quindici "si" e tre astenuti. 
mila eum di spese correnti e 96 milioni G~ORGIO LIUZZO 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Piano triennaleopere pubbliche 
Provincia, «disco verde» in aula 

k 
m*r Con I5 vodhvnfevoli (com- 
presiFabio Nicosiaed Ignazio Ab- 
bate) e ire astenuti flumino, Pa- 
dua e Barone) il Consiglio provin - 
ciale ha approvato Il piano !rien- 
naie delleopere pubbliche. E toc- 
cato al responsabile del procedi- 
mento unicol3ncem Coraiio, di- 
rigente del settore opere pubbli- 
che, procederead illustrare il pia- 
no. Per gli assessori Giampiccolo, 
Mallia e Minardi che sono interve- 
nutiper i senari di loro competen- 
za e un piano che privilegia lerea- 
lizzazionimettenda in prima bat- 
tuta i progetti canrierabili. Prima 
del voto finale + stata esaminata 
uaa mozione presentaca dalla 

sport di Modica, lacostruzione di 
un campo di atleiica leggera di 
Doni~alucata, il progetta di un im- 
pianto sportivo polivalente di 
conrrada Zagarurie, la rotaroria 
incroclo fra 5.p. 29 e circoiivalia- 
zionedi Acare. lavori di manuten- 
zione straordinaria per adegua- 
mento sicurezza della S.P. 20, non- 
chéil completamento deU1immo- 
bile dell'ex sezione zooprofillati- 
co da destinare ad uffici provin- 
ciali, il filianziarnento della peri- 

* l Te l 
APPROVATA ANCHE 

maggioranza (primo iirmatario 
Silvio GaIizia) che prwtdeunase- 
rie di interventi di rilevante inte- 
ressestrategico cui dare irnm~dia- 
la anuazione in quanto maggior- 
mente connesse alle riconosciute 
esigenze di riassetto in termini di 
sicurezza e funzionalitiisia del pa- 
trimonio edilizio che del sistema 
della viabilità provinciale. Una 

, rnozioneche contempla 31 inter- 
1 venti che impegnano 12.743.163 
! euro per I'annudità 2010 di cui 

12.263.168 euro in conio mutuo 
Cassa Depositie Presuri e480.000 
euro in conto altri finanziamenri. 
Tra le opereins~ritelasistemazio- 
ne deli'area del paiazzetto dello 

UNA MOZIONE 
SU ALCUNE 

PRI O R ITA)) 

ziadivarianieesuppletivadel Pa- 
lazzo Carfi da destinare a mueo  
Zarino. La mozione è stataappro- 
vata con 13 voti favorevoli e6asre- 
nuti. Sorprende I'astemione dei 
capogruppo dell'Udc Bariolo Fici- 
li dell'Udcrispetto al voto favore- 
vale dei due compagni di partjto 
Raffaele Schembari ed Ettore Di 
Paola. Approvati due  dei 5 emen- 
damenti proposti dal consigliere 
Fabio Nicosia (Pdl. Entrambi ri- 

guardano la fontedi finamiamen- 
io delllOsrello della Gioventù di 
Scoglitti e di un impianto sporti- 
vo di quartiere sempre nella fra- 
zione di Scoglitti Per questi due 
pmgetti erano previsti Rnanzia- 
menti Porrnal'emendamento Ni- 
cosia ha fatto sì che venisse cam- 
biato il canale di finanziamento 
procedendoad accendereunmu- 
tuo con la Cassa Depositi e Presti- 
ti. Dopo questo voto favorevole 
del consiglio, Nicosia ha annun- 
ciato la sua inrenzione di votare il 
piano t~iennale delle opere pub- 
bliclieperquesi'apenuradi credi- 
to verso koglitti ma come capo- 
gruppo coiisiliare del Pd ha di- 
&arato l'astensione. Un aluo 
emendamento dell'assessore 
Mallia che ritirava la proposta di 
acquisizione delle aree all'inrer- 
no delle due risenie gestite dalla 
Provincia passato a maggioran- 
za. In apertura di seduta Salvato- 
re Moltisanti, che + il capogmp- 
po, ha annunciato la costituzione 
del gruppo del Pdi. In apertura di 
seduta I'assessorealBiiancio Gio- 
vanni Di Giacomo ha illuxrato il 
bilancio che sul piano criniabile 
prevede spese &entrare per 149 
milioni di euro, di cui 38 milioni e 
29 mila euro di spese correnti e 96 
milioni e 900 mila euro per inve- 
stimenti. ('GN-) 

Tutte le {{feste» 
inserite 
nel l'agenda 
del Palazzo 
rrr I1 Consiglio ha adottato an- 
che il punto riguardantel'articolo 
13 sulle manifestazioni non inse- 
rendo nessuna iniziativa. ma ap- 
provando una mozione della quar- 
ta commissione neiie quali si indi - 
vidirano 13 manifestazioni che do- 
vranno essere attenzionate dal- 
l'amministrazione* La mozione & 
passatacon 12 voti, mentre 4 con- 
siglieri (Abbate, Burgio. Barrera e 
Mustiie) si sono' asienuti. Le 13 
manifestazirini sono: Choco Ba- 
rocco Modica, Sagra del Pesce 
Pouallo, Sagra deila CipoltaGiar- 
mtana, Memorial Peppe Greco 
Scicli, Coppa Monti Iblei Chiara- 
monte, Memoriai Cannarella 
Monterosso, M~taraduno Monu 
IbleiRagusa, Beacli SoccerSc~giit- 
ti, San Vincenzo Acate, Ceni di 
San Giuseppe Santa Croce, Setti- 
manaSanta Ispica. Ibla Grand Pri- 
ze Ragusa, Settembre Casmeneo 
Comiso. Bocciato emendamento 
di Mustilefinalizzato ad inserire il 
DrammaSacrodi Wttoria. ~ G N - I  

1 

L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del de~tinatario, non riproducibile. 
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Provincia 

Il piano opere 
pubbliche 
approvato 
in consiglio 
a maggioranza 

Glorglo Antonelll 
, 

l 1  consiplio piovincialr haappio- 
Varo il Yiarici ti iriii1alc dellr olic 
rr puhliliche ed hn incardinar~ i l  

bilancio 2010. a4:ciipliendc 
vcniivamente i11u biciziririrm. prn- 
post"a1la quarta riiiiimissirine. 
per Ic manifectnziciiii P gli t:vcflti 
da inserire nel "fiiiriigeiato" art. 
13. si d a  esxre  "liriieficiaii" cui1 
le prrii?.idetize deli'entc. 

La sedura è pei-t iiiiziais 
la costituzione d r l  griippo dcl 
Pdl, formato da Salvatuie Molti- 
santi (riominato r-apugi-irppo). 
Sriliatni-e hfdriJai.3 e Igiia~iriYi- 
cucia che tia dunque  lasciato u l -  
hrrialriiente Alleai~za s i i ~ l i ~ ~ i i a  
per seguirei"1~aiisti" 

Ad illustrare ilPiarich trieriiidie 
delle upere piilihliche e statu il 
drrigente del scirrire, Vincenzu 
Corallo. merirre gli assfssriri 
Giuseppe Giampiccolo, Saluti 
MaHia e Salvatore Minardi han-  
tio rimarcatn come l'alto r l i  prci- 
grarnmazione intenda ~ril-ile- 
giare i ~ i r r i g ~ t t ~  cantieral~ili. an- 
che se, priinn della votazilhir. In 
maggioranza Iia presentaf.ci iiiia 
~ I l ~ l z i ~ ) i l ~  (pI . l rn0 f i l - l ~ ~ ~ i t ~ 1 1 i ~ ~  51- 
viuGalizia) che eviderizia;il~uni 
rnr~rventj prsoritari. coniiessi al- 
Ic messa in sicurezu P d dai-e 
magpiure fuiizionalir;i al patri- 
mnniri edjlizio ed al sls1t:mn di 
viabilità provinciale. 

'Tra l? opere pii! i i l~vn~i t i  coil- 
ternp1:iteda qi!elIfi che viene de- 
~ ~ I I I T ~ ,  11 ' Tilii-o dci sogni". stinti 
stnrr Invrirc In s i s t c i i i a z i n q r ~  
rlell'ci~e~i psterii;i 111 pii l;ir.~,ptrr, 
Jellci spui t di Mridir::~; l;. c.t~.;r rii- 
zionp rlel r,;inipc> di i!tlrri~a les. 
Rela a Utirin:iliicnta. la lealizza- 
ziniie di ritipn!rvnItnt~ in cniitra- 
c13 / , ; I R ~ I - ~ I I T  3 SCLCII: 1:11-ot3t~rin 
all iiici.8ic:iri rrn la pror.irir.iale 2') 
9 ];i t i i  i,oniraIl;izionc di Acdte; la 
, a i 1  i di rriariiitcriztoiit straordi- 
11;ii-i;i per la prririnci:ilc n 20, 
r i r j r i r  tic i l  iriniple~airicntri 
drll'imrntihilr che ospitava I'iqti 

IULO Z [ I C ~ P I O ~ I [ ~ I ~ ~ I C U ,  il finanzra- 
iiienrri della pet 17.1;i di varianrr e 
siippletivadi palazqi Caifia Vrt- 
ini 12, desririatri ;id os7it:ire i1 
liiciiro Zarilio. Erirt;iylia "grns- 
sa" ci i~l i  eniendatiiciir I .  pi-ima 
del vritb finale che ha relzictratci 
15 si.cnn?jiie.;iqlielli di Fahiri Ni-  
cogia e Igriaziu Ahhate e t r ~  
astmsioni (Alessandro l'timino, 
Vciierinn Padu;i e ..rinsela Baro- 
ne). 

Riguardo alle milnifestazio~ii 
da  inserire nell'arc. 13. la cnm- 
missioiir ioncilinre ha S I I , ~ ~ P T I T ( ~  
di ri inlermare la pi-cipo51i-1 ilt-llu 
scrhrsii arino. avallntn c t ~ i  il :,ritti 
di 12 consiglieri. irieritrp I'ciplitj- 
siziiiiie < i  P acieni irn.  dcilio che i. 
stato respinti) iin rrriendarrieiitri 
di Pippo Mustilcchc miravaasri- 
s ~ i i t ~ i r r  i l  torneo di treach soccei 
di Crnglitri cnn i1 Dranima 3nricn 
d! L'ittr~rm. 

Ad  illristrare la "rniici" del Irj- 
laricio 2010. l'assessute Giiivnn- 
ni Di G i a c o m ~ >  La mantii7ra am- 
rnliritii s 14Q i i i i l ~ r i r i i .  di C I I I  3r: 
pci-.?pes~ cni t-en ti r qu:4si 97 prr 
iiiii,rriiiicrtti. d;i Fiiiari7.iarsi riin 
1 1  ricorsr)ai mutui i)  cciii i l  reperi- 
mciitn di pi-owidcn?e 4-rin-iuni. 
taric o C o n  iiiieivciitr di Stato o 
re pio ti^. Kewun finanzicimento 
p1 erristo rr*ti p11 avajizi J'nmitii- 
nisti-nzione:l rrileuscite piu rilc 
1-31iti. c ' t [ ~ ~ i i ~ i i w  CI LI PII:^ per 
I ' J  liiir-CI-siti. !);il i ;IJ 1111 111.1. i ~ I I I I ~  C' 

nirzzri, iiicntrc 2 5 ~ 1  ri:ila erii-n in  
Flll i'ell~niiCl PinJh ' ITt l  pCi- I ' t l ~ ~ i -  

stenza dcgli 5tii~lciiii dirrei-sa- 
mente abili. I l  fundri di rtitaziriiie 
SI ai ricchii i di ZOU iniln eiir-r?. in 
3pRiiitila ai  500 itiilioni :issvgn;i - 
t i  c1;illiiHegirinrt 
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Le campagne al col lasso "1% ed incoragianti per le im- 
prese agricole e zootecniche in 

Il tavolo agricolo difficoltà, ma anche le perplessi - 
tà che accompagnano l'iniziativa 

V concernente la dichiarazione ed 

fa a p pel l o a l l a Regi o n e I riconosrirnent~ ~ E U O  Imsrato di 
crisi" che vede i l  Governo Regio- 

+re 11 tawio agricolo riunito daì- 
l'assessore provinciale allo Svi- 
luppo Economico Enzo Cavallo 
ha preso atto della grave difficol- 
tB del momento e deiia necessità 
di chiedere prowedimentistraor- 
ciinari ed urgenti dopo l'incontro 
interkocutono con l'assessore re- 
gionale all1Agrko1tura Titti Bufar- 
deci. Ai tavolo agricolo hanno 
partecipato, oltre all'assescore 
CavaiIa, gli amminis~ratori di 
Santa Croce Camerina, Giarrata- 
na, Vìttoria, ~ o d i c a ,  Ragusa, Co- 

miso ed Ispica, i rappresentanti 
dell'lspettorato Provinciale del- 
l'Agricoltura ed i dirigenti provin- 
ciali deUe organizzazioni profes- 
sionali agricole. de$i allevatori, 
della cooperazione e dei vivaisti. 
Erano presenti ii presidente della 
quinta commissione consiliare 
Saivatore Mandara ed i consiglie - 

ri provinciali Banoio Ficili ed 
Ignazio Abbate. Dopo I'esarne 
dellacrisi che sta vivendn ilsetto- 
re agricolo si è dovuta rilevare 
non solo la mancanza di risposte 

nale impegnato nei confronti del 
Governo Nazionale e della Unio- 
ne Europea. Stessk perplessità 
anche per la definizione dei prez- 
zo del latte in Sicilia anche per la 
pasizione assunta da Assolatte 
che continua adisertare o rinvia- 
re gli inconui convocati per il rag- 
giungimento di un accordo e per 
rendere piùfacile l'accesso al n e -  
dito. tenuto conto bell'atteggia- 
mento degli istituti di credito, 
sempre meno interessati ad ave- 
re rapporticonle imprese del set- 
tote agricolo. ('GN*) 
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